



Vueling transportó 457.645 pasajeros en abril, un incremento de 5,4% respecto a 2007

La aerolínea cerró el mes con ocupación media de 67,81%,

Vueling superó en abril los 14 millones de pasajeros transportados desde el inicio de sus operaciones

Barcelona, 9 de mayo de 2008.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó un total de 457.654 pasajeros en abril pasado, lo que representa un incremento de un 5,4% respecto al mismo mes de 2007. La compañía superó así la marca de los 14 millones de pasajeros transportados desde el inicio de operaciones en julio de 2004.

Asimismo, Vueling obtuvo una tasa de ocupación mensual del 67,81%, un descenso de 7,9 puntos respecto a abril del año anterior. La ocupación de abril del año pasado se vio impulsada por las vacaciones de Semana Santa, que este año tuvieron lugar en marzo.

	Abril	
	Pasajeros	Ocupación
2008	457.645	67,81%
2007	434.302	75,74%
% 08/07	+5,4%	-7,93 pp

Siguiendo la tónica iniciada en enero del presente año, el descenso en la tasa de ocupación fue compensado con un mayor ingreso por vuelo. En dicho sentido el propósito de Vueling es el de incrementar el ingreso por pasajero aun cuando ello pueda causar descensos temporales en la tasa de ocupación.

Para más información:

Vueling Airlines S.A.
Relaciones Públicas +34 93 378 78 83
Alfons Claver alfons.claver@vueling.com
Bárbara Fisa barbara.fisa@vueling.com
Patricia Burgos patricia.burgos@vueling.com

Estudio de Comunicación, SA
Fernando Geijo +34 619 28 73 15
fgeijo@estudiodecomunicacion.com